

Fanclub SG Sonnenhof-Großaspach

September 2019

Von der Geschäftsstelle

**Freikarten für Mitglieder des Schüler-und Jugendfanclubs
Diskussionen über Infrastruktur**

Fanclub-Geschäftsführer Erich Hägele möchte auch in der Saison 2019/20 den Verein durch „stimmgewaltige“ Mithilfe unterstützen. Daher wird es bei zunächst vier Heimspielen für die Mitglieder des diesen Jahres neu gegründeten Schüler-und Jugendfanclubs samt einem Elternteil Freikarten zum Spiel geben.

Dies gilt zunächst für folgende Spiele:

Samstag, 28.09., SG gegen Chemnitzer FC, Samstag, 05.10., SG gegen Ingolstadt, Sonntag, 27.10., SG gegen Braunschweig, Samstag, 30.11., SG gegen Magdeburg.

Wer Freikarten möchte, sollte bitte jeweils eine Stunde vor Spielbeginn am Ausgang zum Block F sein. Und die T-Shirts der SG sollten wenn möglich angezogen sein.

Erich Hägele hofft natürlich gemeinsam mit SG Sonnenhof-Großaspach auf eine erfolgreiche Saison.

Ebenfalls am Herzen liegt ihm die Infrastruktur des Vereins. Sollte es zu den Themen Infrastruktur bzw. Verkehr ein Signal von Bürgermeisterin Welte-Hauff geben oder Informationen zum Thema Autobahzubringer Mundelsheim-Backnang durch Staatssekretär Steffen Bilger, wird der Fanclub weiter über dieses Thema diskutieren.